



www.mg.co.id

Juventus Kesulitan Atasi Sampdoria

GENOA (IM) - Juventus gagal meraih tiga poin dari markas Sampdoria dalam lanjutan Liga Italia. Bianconeri ditahan imbang tuan rumah dengan skor 0-0 di Stadion Luigi Ferraris, Selasa (23/8) dinihari WIB.

Dalam laga itu, Il Samp menekan sejak awal. Juventus nyaris kebobolan saat laga baru berjalan enam menit. Sebuah sodoran Abdelhamadi Sabiri gagal dipotong Gleison Bremer, yang kemudian mengarah ke Mehdi Leris. Dia sukses menyontek bola, tapi gagal berbuah gol karena mengenai mistar gawang.

Sampdoria sangat merepotkan Juventus selama laga berjalan 10 menit. Blucerchiati sangat agresif yang membuat Bianconeri kesulitan mengembangkan permainan. Juan Cuadrado berhasil mencuri bola dari penguasaan Tommaso Augello di menit ke-15. Winger Juventus itu kemudian menggiring bola ke kotak penalti untuk kemudian melepaskan tembakan dari jarak dekat, yang berhasil ditepis Emil Audero.

Di babak kedua, Juventus sempat ber-

hasil mencetak gol, tepatnya di menit ke-66 lewat Adrien Rabiot. VAR kemudian mengintervensi keputusan wasit karena Dusan Vlahovic berada dalam posisi offside sebelum melepaskan umpan ke Rabiot. Hingga 90 menit, kedua tim bermain imbang tanpa gol.

Pelatih Juve Massimiliano Allegri mengakui timnya sedikit kerepotan menghadapi Sampdoria. Ia menyayangkan tim asuhannya harus kehilangan tiga angka di kandang Il Samp. "Kami telah menjaga dua clean sheet musim ini. Sampdoria melakukannya dengan baik di babak pertama. Kami menunjukkan beberapa hal bagus setelah jeda dan memiliki peluang besar di akhir.

Sayangnya hal yang tidak boleh kami lakukan dalam sepak bola adalah mundur ke belakang. Itu terjadi melawan Sassuolo juga, kami berlari ke belakang, sangat disayangkan karena kami kehilangan dua poin malam ini," kata Allegri dikutip dari DAZN.



ADRIEN RABIO
Pemain Juventus

Mane Tak Terkejut dengan Kinerjanya

MUNICH (IM) - Striker Bayern Munich Sadio Mane tidak terkejut dengan kinerja awal tim yang langsung memecahkan rekor musim ini, seraya memuji sesi latihan intensif dan taktik ala manajer Julian Nagelsmann.

Bayern sukses memenangi tiga pertandingan awal Liga Jerman dengan selisih lebih dari 14 gol yang berarti mereka mengawali musim terbaik dalam sejarah Bundesliga dan kini bertengger memuncaki klasemen.

Berbicara setelah mencetak dua gol saat kemenangan 7-0 timnya atas Bochum pada Minggu, Mane mengatakan persiapan Bayern sudah terlihat jelas di lapangan.

"Ini sulit dipercaya, tapi itu bukan kejutan bagi saya, (mengingat) bagaimana cara kami berlatih. Ini level tinggi, intensitas tinggi. Semua yang kami lakukan terbayar karena kami bekerja sangat keras dalam latihan," kata Mane kepada situs Bundesliga.

Pemain asal Senegal berusia 30 tahun, yang menghabiskan enam tahun di bawah asuhan Jurgen Klopp yang kini melatih Liverpool, juga memuji Nagelsmann atas dominasi timnya itu.

"Kami memiliki pelatih yang sangat-sangat bagus. Ide-ide yang dia miliki sungguh luar biasa. Sangat sulit bagi tim lain untuk mengalah-

kan kami," kata Mane.

Mane, yang pindah ke Bayern dari Liverpool pada musim panas dengan biaya dilaporkan 32 juta Euro, telah mencetak empat gol dalam empat penampilan kompetitif untuk Munich.

Mane mencetak gol dengan tendangan babak pertama melawan Bochum dan dari titik penalti di babak kedua. Dia sukses mengamankan peran sebagai algojo penalti yang ditunjuk Bayern.

Mane berhasil mencetak 90 gol dalam 196 penampilan untuk Liverpool dan tidak ada satu pun yang berasal dari titik penalti, dengan rekan setimnya dari Mesir, Mo Salah, sebagai eksekutor penalti pilihan The Reds. ● vit



SADIO MANE
Pemain Bayern Munich



Aksi Jadon Sancho saat memperdayai pemain Liverpool.

MU Tunjukkan Nyali Tekuk Liverpool

"Kami harus seperti hari ini di setiap pertandingan. Kami bahagia mendapat tiga poin dan kami harus melanjutkannya," ujar Jado Sancho.

MANCHESTER (IM)

Manchester United (MU) mampu menumbangkan Liverpool 2-1 pada laga pekan ketiga Liga Inggris di Old Trafford, Selasa (23/8) dinihari WIB. Tuan rumah membuka keunggulan pada menit ke-16 lewat gol dari Jadon Sancho. MU kemudian menjauh pada menit ke-53 melalui Marcus Rashford lewat sebuah serangan cepat. The Reds hanya bisa menipiskan ketinggalan melalui Mohamed Salah di menit ke-84.

Hasil tersebut merupakan kemenangan perdana The Red Devils di musim ini. Sebelumnya, MU dua kali kalah dari Brighton & Hove Albion 1-2 dan Brentford 0-4. Manajer MU, Erik ten Hag menilai semangat juang menjadi kunci kemenangan timnya atas Liverpool. MU tampil dengan wajah berbeda dari dua laga sebelumnya.

"Kita bisa berbicara tentang taktis tetapi ini semua tentang sikap. Ada komunikasi dan semangat juang. Saya menginginkan pendekatan yang berbeda dan sikap yang berbeda dan itulah yang mereka bawa ke lapangan," ujar Ten Hag dikutip dari BBC.

Tapi ia mengaku kemenangan ini tidak lantas membuat timnya cepat puas. "Ini baru permulaan. Kami bisa bermain dengan lebih tenang dan lebih berbahaya. Jadilah tim dan memiliki semangat yang bagus dan itu apa yang kita lihat di laga ini. Jadi ini tidak selalu tentang apa yang saya katakan. Saya katakan kita harus bertindak dan tidak banyak bicara dan memastikan Anda adalah tim dan bertarung dan menjadi berani dan saling memberi pilihan," jelasnya.

Harry Maguire dan Cristiano Ronaldo hanya menjadi cadangan di laga itu. Ten Hag menjelaskan hal itu hanya

bagian dari rotasi. Pasalnya, kedua pemain menjadi starter saat MU dibantai Brentford dan mendapat kecamaran keras dari publik. Maguire dinilai tak cakap dalam menjaga pertahanan, sedangkan Ronaldo dianggap belum nyetel dengan skema permainan Ten Hag.

Di laga melawan Liverpool, Maguire akhirnya tak bermain, sementara Ronaldo baru turun di menit ke-86, saat MU sudah unggul 2-1. Melihat hasil, keputusan itu terbukti jitu.

Namun Ten Hag menegaskan ia bukannya tak butuh mereka berdua. Ia hanya mengedepankan taktik yang sesuai untuk menghadapi Liverpool, dan ia memilih pemain lain. Di laga ini, Fred dan Luke Shaw juga dicadangkan.

"Kami punya skuad dan cara main, gaya main, tapi juga ada yang namanya rencana permainan. Saya melihat pendekatan seperti apa yang terbaik untuk laga ini. Kami perlu satu skuad karena kami punya banyak pertandingan untuk dimainkan. Jadi kami memilih susunan tim dari skuad yang ada. Kami tetap bersamanya sebagai skuad, kami meraih banyak hal. Saya yakin dengan hal

itu," kata Ten Hag. Kemenangan ini juga merupakan sebuah pembuktian bahwa Setan Merah bisa menunjukkan kualitasnya. "Ini sangat berarti. Dua pertandingan pertama kami tidak berjalan dengan baik dan membalikkannya kali ini. Pekan lalu sangat menyakitkan dan kami tahu harus bangkit. Malam ini kami menunjukkan kepada para penggemar apa yang bisa kami lakukan," kata Sancho kepada Sky Sports.

Sancho mencetak gol pembuka dengan sangat tenang. Saat menguasai bola di kotak penalti Liverpool, dia melakukan satu tekukan yang membuat pemain lawan jauth dan selanjutnya melepaskan tembakan.

"Saya tidak sadar berapa lama, tetapi begitu saya menjatuhkan bek, saya membutuhkan ketenangan untuk menyelesaikannya. Kami harus seperti hari ini di setiap pertandingan. Kami bahagia mendapat tiga poin dan kami harus melanjutkannya," ujar Sancho.

Sementara bagi Liverpool, rentetan hasil buruk ini tak lepas dari masalah krisis pemain. Ada delapan pemain absen, yang tujuh di antaranya cedera dan

cuma Darwin Nunez disebabkan hukuman kartu merah. "Kami berada dalam situasi yang rumit karena cedera, kami melalui pekan ini dengan 14, 15 pemain senior yang tersedia dan sekarang harus memastikan mereka tidak cedera. Kami seharusnya memenangkan pertandingan ini, saya tahu kedengarannya konyol tapi itu menurut saya. Saya prihatin dengan situasi kami, tetapi begitulah adanya. Kami bersiap untuk Bournemouth dan Newcastle mulai saat ini," kata Manajer Liverpool, Jurgen Klopp, kepada Sky Sports.

Bek sayap Liverpool, Andy Robertson, juga menyadari situasinya tak bagus. Dari sembilan poin maksimal dalam tiga laga, mendapatkan dua poin tanda Liverpool harus segera meningkatkan secara individu dan kolektif.

"Dua poin dari sembilan bukanlah awal yang kami inginkan. Kami perlu meningkatkan penampilan secara individu dan kolektif," tegas Robertson.

Namun yang jelas, baik MU maupun Liverpool harus segera berbenah. Kedua tim merupakan yang terbaik dalam sejarah Liga Inggris. Sayang, kalau keduanya terus ambruk. ● vit

Smalling Pentingkan Tiga Poin

ROMA (IM) - AS Roma kembali menang dengan hanya 1-0 di Liga Italia. Chris Smalling tak terlalu ambil pusing dengan skor yang kurang meyakinkan selama Roma menjaga start sempurna.

Roma mengalahkan Cremonese dengan skor 1-0 di pekan kedua Liga Italia di Stadion Olimpico, Selasa (23/8) dinihari WIB. Smalling mencetak satu-satunya gol Roma pada menit ke-65. Ini jadi kali kedua Roma menang 1-0 di Serie A musim ini. Pasukan Jose Mourinho itu juga menang dengan skor serupa saat tandang ke markas Salernitana di pekan perdana.

Smalling menyebut Roma bisa saja menang dengan skor lebih meyakinkan melihat banyaknya peluang yang diciptakan. Namun, kemenangan tetap yang paling penting. "Tiga poin adalah yang paling penting. Kami bisa main lebih baik, kami bisa menuntaskan pertandingan lebih awal, tapi sudah dua pertandingan dan kami ingin enam poin. Kami hanya bisa main lebih baik,

dapat enam poin adalah yang paling penting," ujar Smalling seperti dilansir situs resmi klub.

Smalling juga melihat sisi positif dari dua kemenangan tipis Roma. Bek asal Inggris itu puas dengan solidnya lini belakang Giallorossi. "Saya kira Anda melihat tim yang lebih komplet, yang butuh waktu. Setiap hari kami bekerja keras. Dua kemenangan 1-0 tapi kami bisa saja mencetak tiga atau empat gol, tapi kami masih bisa menutup pertandingan dengan sangat baik. Tahun lalu kami tidak selalu menutup laga dengan baik seperti yang sudah kami lakukan musim ini," ucap Smalling.

Berkat dua kemenangan dari dua pertandingan, AS Roma kini menempati peringkat ketiga klasemen Liga Italia dengan enam

poin. Roma selanjutnya akan tandang ke markas Juventus, Sabtu (27/8) malam WIB. ● vdp



CHRIS SMALLING
Pemain AS Roma

Tchouameni Jawab Keraguan Fans

MADRID (IM) - Ekspektasi pendukung Real Madrid terhadap Aurelien Tchouameni langsung meningkat selepas kepergian Casemiro ke Manchester United di musim panas ini. Pelan-pelan, ia mulai menjawab keraguan yang hadir.

Gelandang bertahan asal Prancis itu awalnya dibeli sebagai rencana jangka panjang Madrid, seiring mulai menuanya trio andalan lini tengah El Real yang diisi Casemiro, Luka Modric dan Toni Kroos.

Namun situasi di lapangan berubah drastis. Casemiro menerima tawaran dadakan yang hadir dari MU. Dengan stok gelandang yang tersisa saat ini, pelatih Carlo Ancelotti mau tak mau mempromosikan Tchouameni lebih cepat.

Tekanan pun hadir, terlebih Tchouameni tak tampil baik saat Real Madrid mengalahkan Almeria 2-1 di pekan pertama Liga Spanyol. Diturunkan menjadi starter, ia kemudian diganti pada menit ke-58, saat Madrid masih tertinggal 0-1.

Saat itu, Tchouameni dinilai masih 'demam panggung', belum siap diberi beban

besar. Meski begitu, Ancelotti membelanya, mengatakan bahwa sang pemain hanya belum terbiasa dengan tanggung jawab yang ada, namun sudah bagus saat latihan.

Pekan berikutnya melawan Celta Vigo, Tchouameni kembali menjadi starter, dengan kondisi Casemiro sudah setuju pindah ke MU. Di laga yang berkesudahan 4-1 untuk Madrid, ia tampil lebih tenang dalam memutus serangan lawan, membantu lini pertahanan, dan mengalirkan bola ke depan.

"Saya hanya ingin tampil sesuai dengan kemampuan yang saya miliki. Saat pelatih menurunkan saya, saya pun pasti siap menjalankan tugas dengan baik. Bagi saya, kemenangan tim menjadi yang utama. Maka permainan tim sangat penting," ujar Tchouameni di situs klub. ● vdp



AURELIEN TCHOUAMENI
Pemain Real Madrid

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com